

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Se ultiman los detalles para la emocionante travesía por los Esteros de Farrapos

General



Publicada el: 20/10/24	Visitas: 101
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 73	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/se-ultiman-los-detalles-para-la-emocionante-travesia-por-los-esteros-de-farrapos_5761.php



General

Se ultiman los detalles para la emocionante travesía por los Esteros de Farrapos

Se afina todo para la apasionante expedición por los mágicos Esteros de Farrapos.

Travesía en Kayak por los Esteros de Farrapos

Los días viernes 1º, sábado 2 y domingo 3 de noviembre, se llevará a cabo una travesía en kayak por los Esteros de Farrapos. Esta iniciativa es organizada por la Escuela Municipal de Kayak de San Javier.

Sofía Moreira, junto a Anthony Barran, será la encargada de liderar esta experiencia, quienes explicaron a EL TELEGRAFO: "Esta travesía se había realizado durante cuatro años hasta 2020 y no se llevó a cabo más por la falta de equipo de trabajo. Ahora decidimos retomar este evento". La propuesta busca, a través de la aventura y del deporte,

recorrer desde San Javier hasta Nuevo Berlín mientras se presenta el parque nacional Esteros de Farrapos e Islas del Río Uruguay.

Itinerario de la actividad

La travesía comenzará el viernes, partiendo de San Javier.

A las 19:30 se realizará el recibimiento de los participantes, seguido de la firma de deslindes y un show en vivo con bandas locales y departamentales. Desde la orgánización aclaran que los interesados pueden llegar el sábado por la mañana si así lo prefieren.

El sábado, la salida está programada para las 6:30 desde San Javier hacia Nuevo Berlín, donde se transportarán los vehículos personales. Un ómnibus estará esperando para llevar a los participantes de regreso a San

Javier, facilitando así el transporte al finalizar la travesía.

A las 8:00 se ofrecerá un desayuno a los participantes, y la jornada acuática comenzará a las 9:30 desde la playa municipal, luego de una charla previa. Se prevé un descanso alrededor de las 12:00, donde se hará una parada para hidratación y almuerzo en las islas La Paloma y Banco Grande (cada participante debe llevar su propio almuerzo).

A las 15:30 se espera la llegada a la estancia Abayubá, donde se servirá una merienda y se armarán los campamentos para pasar la noche.

Durante la tarde, se visitará el refugio Urubitinga en la Isla Pingüino, y a las 19:30 comenzará un fogón con música en vivo de Los Hermanos Vega, seguido

El domingo 3 de noviembre, a las 7:30, se realizará el desayuno y desarmado del campamento para continuar la travesía hasta Nuevo Berlín, completando un recorrido total de 40 kilómetros entre canales e islas del río Uruguay.

Requisitos importantes

Cada participante deberá contar con la categoría D o C para poder realizar la travesía y la embarcación utilizada debe estar matriculada. Además, la actividad contará con la presencia de un médico. Para más información sobre costos y otros detalles, se puede contactar a Sofía Moreira al 097077926 o a Anthony Barran al 091295463.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

SEULTIMAN LOS DETALLES PARA LA EMOCIONANTE TRAVESÍA POR LOS ESTEROS DE FARRAPOS

Se ultiman los detalles para la emocionante travesia por los esteros de farrapos

Tags

participantes, esteros, viernes, moreira, uruguay, noviembre, farrapos, domingo, anthony, telegrafo, actividad, municipal

Noticias relacionadas

- 4.1 * Hasta noviembre, se recibirán propuestas para la expansión de los Esteros de Farrapos
- 4.7 * Organización Ambá concretó alianza con Anep para impulsar iniciativas en Farrapos
- 4.2 * La travesía del Queguay del Amandayé Ipeguá tendrá su emocionante cobertura en la televisión argentina
- 3.9 * La 17^a Travesía del Queguay se consagra como un gran éxito en el Amandayé Ipeguá
- 4.4 * Amandayé Ipeguá se encuentra en la fase final de los preparativos para la 17^a edición de la Travesía del Queguay
- 4.9 * Octubre de cultura vibrante: recitales, poesía en vivo y otras sorpresas para disfrutar
- 4.7 * Se llevó a cabo una nueva edición de la carrera Inju5k, esta vez

con el importante lema "Hablemos de salud mental

- 4.2 * Alertan sobre los posibles efectos negativos de la planta de Hif en la zona proyectada
- 4.3 * El Capitán Miranda regresa tras una travesía de 147 días de formación, llevando consigo a 77 tripulantes en busca de nuevos horizontes
- 4.7 * El gobierno nacional transfiere a la gestión municipal importantes tramos de rutas, redefiniendo la administración vial del país

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros

minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024